

Ante el sensible fallecimiento del exjuez de la república, don Juan Guzmán Tapia, el Partido Comunista de Chile expresa su profundo pesar a su familia y hace presente que jamás será olvidado su destacado valor humano y profesional.

El Juez Guzmán fue el primer magistrado, en nuestro país, que llevó adelante no sólo la histórica querella que el 12 de enero de 1998 presentó contra Pinochet el Partido Comunista de Chile y que fue la primera de todas, sino decenas y cientos de casos por violaciones a los derechos humanos en el país, en un tiempo difícil en que el dictador todavía conservaba notorios vínculos de poder.

Personas como él honran al Poder Judicial. El juez Guzmán entra a la historia como un hombre íntegro y capaz; y nuestras banderas se inclinan en su memoria.

GUILLERMO TEILLIER LAUTARO CARMONA

Presidente

Secretario General

121,209 total views,

8 views today